



荒神海水浴場は復旧させる予定です



黒沢一成議員

公園整備

前須賀を海水浴場に

荒神の機能充実図る

防潮林は県が津波災害の復旧工事を実施する。松は広葉樹より塩害に強く砂地でも生育が良いため、黒松を植える予定のこと。

質問

浦の浜から前須賀の間は、がれき置き場となっているが、以前のように町内外の人たちの憩いの場として復興することを切に願う。前須賀を海水浴場として再利用できないか。

また、防潮林は広葉樹を植え散策ができる公園のようにできないか。

沼崎町長 前須賀は県に

学校給食

船越小に給食室を

イレの整備を進めるようだ。船越湾側と山田湾側のバランスもある。荒神海水浴場の機能充実を図ること

が合理的と考える。

千代川農林課長

問題点については県に要望する。

質問

大津波で被災した船

施設との複合化、近接化の方向性は示されている。船

越小は、現校舎の脇の山を削つて建設することになつたが給食室を併設できないか。津波以来、校舎併設型が見直されているのでは。また、国の補助も復興においては手厚いと思うが。

沼崎町長 学校給食はセンター方式で10校を一斉に実施したいので、船越小への給食室の併設は考えていない。

岩船教育長 優先順位から見て、まず船越小の建設が急がれる。その後、給食センターについて論議されるべきである。

町の考え方聞く

実施するなら全校一斉